

Histoire de l'art : l'art rupestre*.

1. Qu'est-ce que l'art rupestre ?

Il y a 30 000 ans, les hommes peignent des animaux et des signes géométriques dans des grottes, c'est l'art rupestre.

Les hommes fabriquent leurs couleurs avec du charbon de bois, des plantes, des pierres broyées.

Ils peignent avec les doigts, la paume de la main ou en soufflant à travers un tube en os.

La grotte la plus connue est celle **de Lascaux** où des hommes ont peint des animaux 17 000 ans avant J.-C.



On ignore pour quelles raisons les hommes préhistoriques peignaient sur les murs.

Voulaient-ils les chasser ? Les honorer ?

Peintures d'animaux de la grotte de Lascaux, Dordogne, 17 000 av. J.-C.

2. Et si moi je laissais une trace de notre vie à nous, les hommes de 2009...



Une ville (Nurdogan).

*rupestre : du latin « rupes » qui signifie rocher.

